

Une nouvelle forme de grippe aviaire émerge en Chine

Compte Test - 2013-04-04 17:36:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le mercredi, les autorités sanitaires de la province du Zhejiang, ont annoncé que deux nouvelles personnes ont été contaminées par le virus de la grippe aviaire H7N9 dans l'est de la Chine, dont une est décédée. Les symptômes de cette maladie sont : de la fièvre et de la toux, suivies d'une pneumonie aiguë et de difficultés respiratoires. Cette souche n'avait jamais été transmise à l'homme auparavant et il n'existe à ce jour aucun vaccin contre elle.

La souche H7N9 de la grippe aviaire a infecté en tout neuf personnes dans l'est de la Chine, faisant trois morts au total. Aucune des personnes avec lesquelles ces malades étaient en contact étroit n'a contracté le virus, laissant penser qu'il n'y a pas pour l'instant de signe permettant d'évoquer une transmission interhumaine.

Mardi, la province voisine du Jiangsu avait rapporté quatre nouveaux cas de cette nouvelle forme de grippe aviaire chez l'homme, dont les deux premiers cas mortels sont apparus à Shanghai. Plusieurs des malades ont été en contact avec des volailles vivantes.

La Chine est un des pays les plus vulnérables à la grippe aviaire car elle possède sur son territoire le plus grand nombre de volailles au monde. Début mars, l'OMS avait indiqué que la grippe aviaire avait fait plus de 360 morts dans le monde depuis 2003. Jusqu'à présent, le virus H5N1, le plus commun, se transmet de l'animal à l'homme. Mais les scientifiques redoutent qu'une mutation ne permette des contaminations d'homme à homme, avec le risque, dans cette hypothèse, de déclencher une pandémie.